



Die Mitte Schongau hat ihre Kandidierenden für die Wahlen des Gemeinderates für die Legislatur 2024-2028 nominiert.

Die Mitte Schongau hat an der gut besuchten Nominationsversammlung am 22. Februar 2024 die Kandidierenden für die Wahlen vom 28. April 2024 nominiert.

Ivo Gerig und Priska Roth stellen sich wieder zur Wahl. Im Sinne der Kontinuität stellt sich Ivo Gerig neu auch als Gemeindepräsident zur Verfügung. Beide sind sich der grossen Herausforderungen bewusst und bereit, diese Verantwortung zu tragen. Mit vollem Engagement werden sie sich für das Wohl der ganzen Gemeinde einsetzen.

Corinne Stutz stellt sich neu zur Wahl. Sie lebt seit rund 7 Jahren in Schongau. Als ehemalige Präsidentin der Sekundarschulpflege in Bonstetten verfügt sie im Bereich Bildung über einen exzellenten Erfahrungsschatz und kann neue Perspektiven aufzeigen und erprobte Ideen einbringen.

Die Mitte Schongau unterstützt ebenfalls die beiden Kandidierenden Melanie Wydler (Parteilos) und Adrian Bütler (FDP).

Für die kommenden Wahlen gibt es eine Listenverbindung aller Ortsparteien – FDP, SVP und Die Mitte.



Von links: Corinne Stutz, Ivo Gerig, Priska Roth